

VIVA CHINA!

Gran Muralla China - China



DÍA 01

BOGOTÁ - ESTAMBUL

Partimos desde Bogotá con Turkish Airlines, una de las 10 mejores aerolíneas del mundo, rumbo a Estambul. Durante la noche a bordo, cruzamos continentes llenos de anticipación, mientras cada instante nos acerca a las culturas, sabores y paisajes que nos esperan en el Gigante Asiático.

¡La aventura comienza!

DÍA 02

ESTAMBUL

Nos embarcamos en un viaje único hacia la deslumbrante Estambul, una ciudad que cautiva con su historia y vida vibrante. Al aterrizar, nuestro guía nos recibe con una cálida bienvenida y coordina cada detalle para un traslado tranquilo hacia el hotel. Al llegar y registrar nuestro alojamiento, tendremos la libertad de sumergirnos en las maravillas que nos rodean.

Este primer contacto con Estambul nos invita a recorrer sus calles encantadoras, descubrir mezquitas que parecen salidas de un sueño, deleitarnos con una gastronomía que conquista los sentidos y conocer una cultura llena de matices fascinantes. Aquí comienza una experiencia inolvidable.

DÍA 03

ESTAMBUL - HONG KONG

Inicia el día con un delicioso desayuno que recarga tus energías.

La mañana inicia para explorar Estambul en profundidad. Tendrás la posibilidad de recorrer la ciudad desde una perspectiva privilegiada: ***un tour opcional por el estrecho del Bósforo***, donde el contraste entre dos continentes se despliega frente a tus ojos, o ***un City tour*** que revela la esencia vibrante de Estambul.

Con cada parada, los aromas, sonidos y paisajes turcos te acompañan, creando recuerdos que llevarás contigo. Cuando llegue la hora indicada, nos encontraremos en el lobby del hotel, listos para emprender el siguiente capítulo de esta aventura.

Un vuelo internacional nos espera, con rumbo a la icónica ciudad de Hong Kong.

Opcional Tour por el Bósforo (día completo con almuerzo): Por la mañana, comenzaremos con una visita al Bazar Egipcio, también conocido como el Bazar de las Especies, construido en el siglo XVII y situado en el histórico barrio de Eminönü en Estambul. Luego, abordaremos un barco para disfrutar de un recorrido regular por El Bósforo, navegando a lo largo del Mar de Mármara y admirando las vistas de ambas

orillas de la ciudad: la asiática y la europea. Durante este trayecto, podrán contemplar monumentos emblemáticos como el Palacio de Dolmabahçe, Çırağan y la fortaleza de Rumeli Hisarı, entre otros. Continuaremos nuestra excursión con la visita al Palacio de Beylerbeyi, erigido en mármol blanco por el sultán Abdulaziz en el siglo XIX.

Este palacio sirvió como residencia de verano para los sultanes posteriores y como casa de huéspedes para dignatarios extranjeros. Finalizaremos el día con una subida a la Colina de Çamlıca, conocida como la Colina de los Enamorados, que ofrece una impresionante vista panorámica del Bósforo y de Estambul.

ESTE TOUR NO OPERA LOS LUNES

Opcional City Tour (día completo con almuerzo): Comenzaremos nuestra jornada con una visita a Santa Sofía, uno de los monumentos más significativos de Estambul. Esta maravillosa obra arquitectónica es considerada una de las iglesias más grandes e imponentes del mundo.

A continuación, exploraremos el Palacio Topkapi, la residencia de los sultanes entre 1478 y 1856. Este no es un edificio único, sino un complejo monumental que abarca diversos quioscos, jardines y áreas distribuidas, situado en el casco histórico a la entrada del Cuerno de Oro.

Luego, nos dirigiremos a la Mezquita Azul, famosa por sus seis altos minaretes, terrazas y cúpulas que se elevan majestuosamente. Sin duda, el arquitecto logró su objetivo de crear una obra perfecta.

Por la tarde, visitaremos el Hipódromo Romano, que data de la época de Séptimo Severo. Este histórico espacio fue el escenario de emocionantes carreras de cuadrigas y circos, ofreciendo entretenimiento a los habitantes de Constantinopla durante más de mil años.

Finalizaremos el día en el Gran Bazar, donde podrás disfrutar de un auténtico ambiente turco y explorar sus innumerables tiendas. Al término de la visita, te trasladaremos de regreso a tu hotel. ***ESTE TOUR NO OPERA LOS LUNES NO OPERA LOS VIERNES- NI DOMINGOS***

DÍA 04

LLEGADA A HONG KONG

Aterrizamos en la vibrante Hong Kong, la legendaria **"Perla Oriental"**. Este centro global no solo brilla por su modernidad y crecimiento, sino que late al ritmo de una historia única y diversa, siendo también una capital exportadora de oro y una fábrica mundial de innovación y productos terminados. Al llegar, nos recibe el guía, preparado para conducirnos al corazón de esta fascinante ciudad y llevarnos a nuestro hotel.

Nos preparamos para sumergirnos en los matices de Hong Kong, donde cada rincón susurra el pasado y el futuro, todo en un mismo respiro.

DÍA 05

HONG KONG

Comenzamos nuestra aventura en **Hong Kong** con un desayuno que nos da una primera probada de la cultura local, un comienzo ideal para prepararnos para lo que sigue: el vibrante *Buffet City Tour* de medio día.

Nuestro recorrido inicia en el famoso **Muelle de pescadores de Aberdeen**, una ciudad flotante donde la vida marina se entrelaza con la modernidad. Aquí, nos subimos a una lancha tradicional para acercarnos a los reconocidos restaurantes flotantes que ofrecen manjares frescos en un ambiente único. Seguimos hacia la Bahía de Repulse, famosa por sus playas de fácil acceso y gran popularidad, ideales para disfrutar del sol y sentir el pulso costero de Hong Kong.

Finalmente, nos dirigimos al majestuoso **Pico de Victoria**, desde donde, a 554 metros sobre el nivel del mar, contemplaremos una vista espectacular que revela el contraste entre la naturaleza y la arquitectura de la ciudad. Antes de culminar esta jornada, visitaremos una fábrica de joyas que exhibe la destreza y creatividad artesanal de la región. Tras esta mañana de descubrimientos, dispondremos de la tarde libre para almorzar y explorar a nuestro ritmo los secretos que esta isla tiene para ofrecernos.



DÍA 06

HONG KONG

Empieza tu día con un desayuno lleno de sabores locales para recargar energías y prepararte para la aventura. Hoy tienes la libertad de recorrer **Hong Kong** a tu propio ritmo, permitiendo que cada paso te lleve a nuevas experiencias. Recorre sus calles

llenas de vida y tradiciones, explora sus icónicos rascacielos y templos centenarios, o simplemente relájate y absorbe la vibrante atmósfera local. Cuando caiga la noche, regresa a tu alojamiento, listo para un descanso reparador antes de la próxima jornada de descubrimientos. **¿Sabías qué?** Hong Kong cuenta con una de las tasas de densidad más altas de rascacielos en el mundo, superando a ciudades como Nueva York y Tokio. ¡Este paisaje urbano se ha convertido en un símbolo de la modernidad y la resistencia de la ciudad!

DÍA 07

HONG KONG - GUILIN

Comenzamos el día en **Hong Kong** con un delicioso desayuno buffet, donde los sabores y aromas de la cocina local nos envuelven en una experiencia única. A la hora indicada, nos dirigimos a la estación de tren, emocionados por la aventura que nos espera. Subimos al **tren de alta velocidad** que nos llevará a **Guilin**, una ciudad famosa por su impresionante belleza paisajística.

Al llegar a Guilin, nuestra primera parada es la espectacular **Gruta de las Flautas** de Caña, una cueva mágica donde la naturaleza ha esculpido estalactitas y estalagmitas de tamaños y formas impresionantes. Cada rincón de la gruta cuenta una historia de miles de años, y nos sumergimos en la belleza surrealista que nos rodea. Tras un día lleno de maravillas, nos trasladamos a nuestro hotel, donde podremos descansar y prepararnos para las emocionantes experiencias que aún están por venir.

DÍA 08

GUILIN - YANGSHUO - GUILIN

Disfruta de un delicioso desayuno y un exquisito almuerzo mientras exploras este destino. En este día haremos un fascinante recorrido por el legendario **Río Li**, célebre en todo el mundo por su "soberana hermosura paisajística". A medida que navegas, serás rodeado por colinas verticales que se alzan majestuosamente, mientras las aguas cristalinas del río fluyen suavemente, revelando grutas fantásticas que parecen sacadas de un cuento. Para hacer de esta experiencia aún más placentera, disfrutarás de un delicioso almuerzo en una **Lunch Box** a bordo, saboreando los sabores locales mientras admiras el paisaje. Tu aventura culminará en **Yangshuo**, un encantador pueblo antiguo que se asienta a la orilla del **Río Lijiang**. Aquí, tendrás la oportunidad de conocer la fascinante técnica de la pesca tradicional del Cormorán, una práctica que ha sido parte de la cultura local durante siglos, utilizando aves típicas de la región.

Al caer la tarde, podrás explorar la vibrante **Calle Oeste**, un mercado animado lleno de artesanías chinas, donde los colores y aromas te envolverán. Finalmente, después de

un día lleno de maravillas, serás trasladado a tu hotel en Guilin, donde podrás relajarte después de un día inolvidable.



DÍA 9

GUILIN - SHANGHAI

¡Incluimos un delicioso desayuno en Guilin!

Abordaremos nuestro vuelo hacia la vibrante **Shanghái**. Al aterrizar en esta fascinante ciudad portuaria, un mundo de oportunidades nos espera. Shanghái, un verdadero símbolo del dinamismo chino, se erige con el puerto más grande del país y un centro comercial que atrae a viajeros de todas partes. Con la guía de un experto, nos dirigiremos a nuestro hotel, donde nos prepararemos para explorar esta metrópoli internacional llena de vida y sorpresas.

DÍA 10

SHANGHAI

Comenzamos la mañana con un delicioso desayuno buffet en **Shanghái**, que nos prepara para un día lleno de aventuras. Luego, subiremos a la espectacular **Torre Jinmao**, un rascacielos de 420.5 metros y 88 pisos, donde desde el mirador se puede apreciar una vista panorámica impresionante de la ciudad.

Después, realizaremos un paseo por **El Malecón**, uno de los lugares más emblemáticos, rodeado de construcciones icónicas. Tendrás tiempo para un almuerzo por cuenta propia, y por la tarde, visitaremos el **Templo de Buda de Jade**, un refugio de paz. Cerraremos el día con un paseo por el Casco Antiguo de la ciudad antes de regresar al hotel.



DÍA 11 27 marzo

SHANGHAI - SUZHOU - SHANGHAI

Comenzamos el día con un delicioso desayuno buffet que nos llenará de energía.

Después, nos embarcaremos en un cómodo bus privado para un viaje por carretera hacia **Suzhou**, famosa por ser la “**Venecia de Oriente**”. A medida que nos acercamos, nos sumergiremos en la belleza de sus jardines clásicos, que fueron reconocidos como **Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en 2000**. Nuestra primera parada será la impresionante **Colina del Tigre**, seguida de un paseo por el encantador **Jardín del Pescador**, donde disfrutaremos de un delicioso almuerzo. Con la satisfacción de la gastronomía local, continuaremos hacia nuestro alojamiento, listos para relajarnos y prepararnos para nuevas aventuras.

DÍA 12 28 marzo

SHANGHAI - HANGZHOU

Un fresco amanecer en **Shanghái** da la bienvenida con aromas de un delicioso desayuno buffet. Tras disfrutar de la comida, comenzamos nuestra aventura. Con el corazón lleno de emoción, nos trasladamos a la estación, donde subimos a un tren veloz que nos llevará a la encantadora ciudad de **Hangzhou**. En un abrir y cerrar de ojos, recorreremos **158 kilómetros** a una velocidad impresionante de hasta **310 kilómetros** por hora, convirtiendo el viaje en tren en un espectáculo en sí mismo. Al llegar, nuestro amable guía nos estará esperando para coordinar el traslado al hotel.

Y lo mejor de todo, nos quedará un tiempo libre para explorar **Hangzhou** y descubrir sus secretos a nuestro ritmo.

DÍA 13

HANGZHOU

El día comienza con un delicioso desayuno buffet que despierta tus sentidos y te prepara para una emocionante jornada. A primera hora de la mañana, realizaremos un recorrido por el famoso **Lago del Oeste**, la joya más brillante de la ciudad, donde la serenidad del agua y los paisajes cautivadores te transportarán a otro tiempo. Después de disfrutar de un almuerzo incluido, la aventura continúa con una visita **al Templo del Alma Escondida**, un lugar sagrado que te transportará en la profunda espiritualidad budista de la región, y a la majestuosa **Pagoda de las Seis Armonías**, que se alza como un testigo silencioso de la historia. Al caer la tarde, te trasladarás a tu hotel de alojamiento, donde podrás reflexionar sobre las maravillas del día y descansar para las emocionantes experiencias que aún te esperan.



DÍA 14

HANGZHOU - XI'AN

Con un delicioso desayuno buffet en **Hangzhou**, comenzamos el día lleno de energía.

Tras disfrutar de los sabores locales, nos dirigimos al aeropuerto, donde nos espera un vuelo hacia una ciudad de **Xi'an** que cuenta con más de 3.000 años de historia: la antigua capital de China. Esta singular ciudad, famosa por ser la única capital amurallada y el punto de partida de la legendaria "Ruta de la Seda", nos aguarda con su rica herencia cultural. Al aterrizar, nos trasladamos al hotel que será nuestro refugio durante esta fascinante aventura.

DÍA 15

XI'AN

¡Incluimos un delicioso desayuno y un almuerzo que te encantará!

Hoy nos sumergiremos en la fascinante era de la antigua China al visitar el legendario **Museo de Guerreros y Corceles de Terracota**. Aquí, más de 6,000 figuras de tamaño natural, cada una con su propia historia, forman un ejército silencioso que protege la tumba del emperador Qin. Observaremos cómo estos guerreros, con expresiones únicas y posturas firmes, nos cuentan relatos de valor y poder. Después de esta experiencia impactante, disfrutaremos de un delicioso almuerzo que nos repondrá para la tarde.

Más tarde, nos dirigiremos a la majestuosa **Gran Pagoda de la Oca Silvestre**, donde admiraremos su imponente estructura desde el suelo, sin necesidad de escalar sus alturas. Este emblemático lugar nos ofrecerá una visión de la arquitectura budista y su significado en la historia de la región.

Finalmente, cerraremos el día explorando el vibrante **Barrio Musulmán**. Aquí, nos mezclaremos con los lugareños, absorbiendo la atmósfera de la vida cotidiana, donde los aromas de la comida callejera y los sonidos del mercado nos envolverán. Con el corazón lleno de nuevas experiencias, regresaremos al hotel, llevando con nosotros los ecos de una cultura rica y milenaria.

DÍA 16

XI'AN - BEIJING

Comienza el día disfrutando de un delicioso desayuno buffet, repleto de opciones frescas y sabrosas que te darán energía para una jornada de exploración. Luego, abordarás un tren de alta velocidad que surca las vastas llanuras de China, cubriendo 1,082 kilómetros en un impresionante lapso de 4.5 horas.

Al llegar a la emblemática **Beijing**, la capital de la República Popular China, sentirás la emoción en el aire. En la tarde, se realizará una visita al majestuoso **Templo del Cielo**, un lugar donde los emperadores de las Dinastías Ming y Qing ofrecían sacrificios y oraban por cosechas abundantes.

Después de una jornada enriquecedora, te trasladarás a tu hotel, donde podrás relajarte y descansar en tu acogedora habitación.



SOLDADOS DE TERRACOTA



TEMPLO DEL CIELO



CIUDAD PROHIBIDA

DÍA 17 2 abril

BEIJING

Comenzamos el día con un delicioso desayuno buffet, perfecto para prepararnos para la aventura que nos espera.

Visitaremos el majestuoso **Palacio Imperial**, conocido como "**la Ciudad Prohibida**", donde los antiguos muros cuentan historias de emperadores y tradiciones. Luego, nos dirigiremos a la **Plaza Tian An Men**, una de las más grandes del mundo, donde la historia moderna y la monumentalidad se entrelazan.

Continuaremos nuestra jornada en el espléndido **Palacio de Verano**, un jardín que fue el refugio estival para la familia imperial de la Dinastía Qing. Un almuerzo incluido nos revitalizará antes de regresar al alojamiento. Al caer la noche, disfrutaremos de una cena de bienvenida, deleitándonos con el famoso Pato Laqueado de Beijing, un festín que celebra la rica gastronomía local.

DÍA 18

BEIJING - ESTAMBUL

¡Comenzamos el día con un delicioso desayuno buffet!

Nos dirigimos a una de las maravillas del mundo: **La Gran Muralla**, una majestuosa obra arquitectónica que se extiende a lo largo de más de 2.000 años de historia. Este impresionante **Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO** no solo es un símbolo de la ingeniería humana, sino también un testimonio de la cultura y la perseverancia de los pueblos que la construyeron. Durante la excursión, disfrutaremos de un almuerzo incluido, perfecto para recargar energías mientras absorbemos la grandeza de este monumento.

Al caer la tarde, comenzamos el regreso a la ciudad, haciendo una pausa estratégica cerca del icónico "**Nido del Pájaro**" (Estadio Nacional) y el impresionante "**Cubo del Agua**" (Centro Nacional de Natación). Aquí, tendremos la oportunidad de capturar

momentos únicos en fotografías que quedarán grabadas en nuestros recuerdos, rodeados de estas obras arquitectónicas emblemáticas.

Finalmente, a la hora acordada, nos reuniremos en el lobby del hotel para un traslado al aeropuerto, donde comenzará nuestro próximo capítulo: ¡rumbo a Estambul!



DÍA 19

ESTAMBUL

Al llegar a Estambul, te sumergirás en la magia de esta ciudad que une continentes. Tras un breve traslado a tu hotel, tendrás un tiempo libre para explorar a tu ritmo, permitiéndote descubrir los encantos ocultos y la rica cultura que la rodea. Cada rincón de Estambul te invita a disfrutar de su belleza única.

DÍA 20

ESTAMBUL / BOGOTÁ

Desayuno delicioso para comenzar el día con energía antes del traslado al aeropuerto, donde te espera tu vuelo de regreso a casa. ¡Nos vemos en tu próxima aventura!

*¡Nos volveremos a ver en un **próximo destino!***

Hasta aquí han llegado en esta oportunidad nuestros servicios. 🌍

PRECIOS Y CONDICIONES

PRECIO POR PERSONA EN ACOMODACIÓN DOBLE:

DESDE:

\$6.990 USD

Precio de referencia en dólares.

¡Tarifas sujetas a cambio y disponibilidad al momento de reservar, sin previo aviso!

Fecha de Salida	Precio por pago en efectivo o transferencia	Precio regular con otros medios de Pago
14 de octubre	\$6.990 USD	\$7.340 USD

SUPLEMENTO EN SENCILLA: 1.512 USD

Precio con descuento del 5% con pago en efectivo o transferencia

Precio con otros medios de pago: **1.588 USD**

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES*		
Ciudad	Hotel	Categoría
Hong Kong	Regal Kowloon Hotel	☆☆☆☆
Guilin	Guilin Lijiang Waterfall Hotel	☆☆☆☆☆
Shanghai	Radisson Collection Yangtze Shanghai	☆☆☆☆☆
Hangzhou	Hampton by Hilton Hangzhou	☆☆☆☆
Xi'an	Hotel Titan Times Hotel	☆☆☆☆
Beijing	Beijing XinQiao Hotel	☆☆☆☆

Nota: Los hoteles pueden ser modificados por previstos o similares sin previo aviso al momento de reservar

INCLUYE

- Tiquetes aéreos internacionales Bogotá - Estambul / Estambul - Hong Kong y Pekín - Estambul / Estambul - Bogotá.
- Pasaje de los vuelos domésticos Guilin-Shanghai, Hagnzhou -Xian en clase económica con tasa incluida.
- Tiquete de tren de alta velocidad Hong Kong- Guilin, Shanghai-Hangzhou, Xian-Beijing en clase económica.

- Guía local de habla hispana.
- Alojamiento con desayuno diario.
- Comidas mencionadas según el itinerario.
- Las entradas de las visitas.
- Noches de conexión en Estambul
- Precio base 20 pasajeros con guía acompañante desde Colombia, menor cantidad de pasajeros la tarifa podrá variar.
- Kit de viaje.
- Asistencia médica.

NO INCLUYE

- Las propinas.
- Propinas para guías locales y conductores → Se sugiere aproximadamente 5 USD por día por persona y se le entrega al guía acompañante en destino
- Visas.
- Opcionales no especificados en el incluye.
- Suplemento de asistencia médica para mayores de 70 años.
- Gastos personales.
- Alimentación no especificada como incluida.
- Recargos adicionales de equipaje.
- Todo lo que no se especifique en el apartado INCLUYE

CONDICIONES GENERALES:

- Este precio es válido hasta 90 días antes de la salida y requiere un mínimo de 10 pasajeros para garantizar el valor del tiquete aéreo. En caso de no alcanzar este número, se deberán explorar rutas alternativas por sistema o ajustar la tarifa del tiquete.
- Los impuestos de los tiquetes pueden aumentar hasta el momento de su emisión, y cualquier incremento será trasladado al pasajero en caso de modificaciones.
- El precio de la porción terrestre del programa está calculado con base a un grupo de 20 pasajeros. Si el número de viajeros es menor, será necesario ajustar la tarifa.
- El orden del itinerario puede variar debido a cambios operacionales o condiciones climáticas, entre otros motivos, por lo cual Viajes y Viajes no se hace responsable por actividades opcionales adquiridas de forma externa.
- El pasaporte debe contar con al menos 6 páginas en blanco y una vigencia mínima de 6 meses antes del viaje.
- Es importante verificar si el destino requiere la vacuna contra la fiebre amarilla.

- Los impuestos de cada destino están sujetos a modificaciones en cualquier momento debido a las regulaciones de cada país. En caso de un aumento, el viajero será responsable de asumir el costo adicional.
- La fecha final de las salidas está sujeta a cambios.

TÉRMINOS Y CONDICIONES

(OBLIGATORIO LEER)

Los precios indicados en el programa han sido calculados para la fecha de viaje, podrán ser revisados en el caso de que se produzcan variaciones en el costo de los servicios, en las tasas e impuestos relativos, y en los tipos de cambio aplicados al viaje, siempre expresados en Dólares Americanos (USD), y pueden ser cancelados en dicha moneda, en caso de realizar el pago en Pesos Colombianos (COP), se realizará la conversión del precio a la Tasa de interés interbancaria del día (TIB) en que se realiza el pago; aplica hasta 105 días antes de la salida, pasada esta fecha y si se cancela el bloqueo aéreo, es posible que se deban tomar los valores del tiquete por sistema, lo cual puede incrementar el valor del programa. Los cupos son limitados y este presupuesto no tiene carácter de reserva, se encuentra sujeto a disponibilidad de servicios en el momento del pago inicial.

- El cliente debe leer completamente el contrato y conocer las condiciones antes de aceptarlo y firmarlo.
- El itinerario está sujeto a modificaciones para garantizar la operación del programa, sin alterar su contenido. En este sentido, el operador no podrá responder por todos los opcionales y/o vuelos que sean adquiridos con una empresa diferente a la del grupo, en caso de alguna modificación.
- El precio final del programa estará siempre sujeto a cambios sin previo aviso por incrementos en TRM, combustibles, impuestos y demás factores que no sean de control de Viajes y Viajes.
- Para viajes internacionales, es responsabilidad del pasajero contar con el pasaporte con una vigencia mínima de 6 meses antes de salir del país y un mínimo de 6 páginas en blanco para sellos migratorios.
- En caso de no cumplirse con el grupo mínimo, se ofrecerá un producto de condiciones similares, que podrá ser tomado o no, a criterio del cliente.
- *El guía acompañante desde Colombia será con el grupo mínimo de 34 pasajeros.
- Las entradas en los hoteles se realizan a partir de las 14h/16h según los hoteles.
- La noche anterior a tu viaje de regreso debes solicitar en la recepción de tu hotel que el bus pase a buscarte por tu hotel al menos 3 horas antes de la hora de salida de tu vuelo.
-

VISAS

Nos regimos por la normativa de las embajadas para tramitar las visas de acuerdo al tiempo sugerido por las mismas para dicho trámite por lo tanto la empresa no se hace responsable por retrasos causados por estas ni por gastos incurridos en caso de ser negada una visa. Además,

la agencia se reserva el derecho con aprobación de los pasajeros de mover la fecha de salida cuando se presenten oportunidades de encontrar mejores tarifas aéreas y de porción terrestre, así como retrasos en entrega de visas por parte de las embajadas.

VIGENCIA: 2025